

IWO

Personil Patroli Sabhara Polsek Klari Berikan Penyuluhan Kepada Siswa Siswi SMPN 5 Klari

[KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.IWO.OR.ID)

Jun 10, 2024 - 19:22



Polres Karawang - Personil Patroli Sabhara Polsek Klari Polres Karawang memberikan bimbingan dan penyuluhan tentang sikap orangtua terhadap anak remaja, bahaya Narkoba serta Perundungan/Bullying kepada pelajar SMPN 1 Klari, Senin (10/06/2024).

Kegiatan itu dilakukan, untuk meningkatkan kedisiplinan pelajar dalam melakukan kegiatan belajar dan menjauhkannya dari tindakan yang melanggar hukum yang dapat membahayakan dirinya sendiri maupun orang lain.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.S.H diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menjelaskan, kegiatan bimbingan dan penyuluhan yang diikuti oleh para orangtua murid dan pelajar SMPN 1 Klari beserta dewan guru itu dilakukan, guna menciptakan kedisiplinan dalam pelaksanaan kegiatan belajar mengajar di sekolah.

"Materi yang disampaikan tentang kenakalan remaja, Narkoba, Perundungan/Bullying, dan sikap orangtua kepada anak remaja, di lanjutkan dengan tanya jawab. Alhamdulillah para orangtua, siswa dan siswi sangat antusias mendengarkan bimbingan dan penyuluhan tersebut," ucapnya

Meski demikian, lanjut Plh Kapolsek Klari, dirinya meminta kepada para orang tua untuk memastikan para pelajar SMPN 5 Klari tidak ada yang terlibat dalam geng motor maupun yang lainnya yang dapat mengganggu ketentraman dan kenyamanan masyarakat.

"Diharapkan para siswi dan siswa SMPN 5 Klari tidak ikut-ikutan dalam Grup geng Motor yang mengganggu ketertiban masyarakat dan usahakan pada Pukul 20.00 WIB sudah berada di rumah agar tidak menjadi korban atau menjadi pelaku kejahatan," kata AKP Rigel Suhakso.SH

Ditempat yang sama Kepala Sekolah SMPN 5 Klari Asep, mengucapkan terima kasih kepada Polsek Klari Polres Karawang dan jajarannya yang telah memberikan penyuluhan dan pembinaan kepada para orangtua dan pelajar SMPN 5 Klari. Asep berharap, bimbingan dan penyuluhan yang disampaikan anggota patroli Polsek Klari itu dapat meningkatkan kedisiplinan para pelajar dalam melakukan kegiatan belajar dan dapat menjauhkannya dari tindakan yang melawan hukum.

"Semoga apa yang disampaikan dapat meningkatkan disiplin para siswa dan menjauhi tindakan-tindakan yang melanggar hukum serta untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan sekolah," ucap Asep

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono